
Erzgebirge Aue
Beitrag von „Bimbala“ vom 8. Mai 2022, 09:58

Das was in Aue geschehen ist, hat mich an die Premierensaison von Klaus bei uns erinnert.

Gerade wie anfangs unter

Aljaksej Schpileuski anfangs versucht hat etwas zu etablieren war ganz viel FCN/Klaus auch mit
dem anfänglichen Gruselfußball. Mich hat gewundert, warum sie nicht an ihm festgehalten
haben. Runter müssen sie jetzt trotzdem
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